

LOCALE

Journée de retrouvailles pour l'Accordéon club

⌚ 1 min

Les quarante ans de l'ACR ont été fêtés dans la joie et en musique, comme il se doit. À cette occasion, Monsieur le maire et ses adjoints ont honoré Guy Lacan en inaugurant la plaque « espace Guy Lacan » devant l'atelier musical, une réalisation dont la présidente Sandra a souligné l'utilité tout en remerciant les élus pour cet investissement.

L'apéritif a permis de véritables retrouvailles entre les nombreux musiciens et leurs familles, chacun évoquant souvenirs et voyages avant de passer à table. La musique a rapidement repris ses droits dans la salle des fêtes : les musiciens actuels ont interprété des morceaux de leur dernier concours avant que les anciens ne s'emparent des accordéons pour reprendre en chœur les airs de nos campagnes avec Guy Lacan au chant. Ce moment de bonheur et d'émotion partagée s'est prolongé par un bal animé par l'orchestre de Maxime et Vincent.

Le fidèle public de l'ACR est venu en nombre, partageant gâteaux à la broche et danses avec les jeunes musiciens montés sur scène. Cette journée mémorable a célébré quarante années de vie musicale, également retracées dans un magnifique livre de photos édité par l'association, dont quelques exemplaires restent disponibles à l'office de tourisme.

